

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **CICILIA HELENA PUTRI WIBOWO**
 No. Induk/NISN : **3651/136124612**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Klepu**
 Alamat : **Klepu, Sendangmulyo, Minggir**

Kelas : **II A**
 Semester : **Ganjil**
 Tahun Pelajaran : **2021/2022**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah toleransi beragama baik pada sikap Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo sangat baik dalam sikap disiplin percaya diri kejujuran baik dalam sikap tanggung jawab santun cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	99	A	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal dirinya yang khas sebagai anugerah Allah. dan Mengenal lingkungan sebagai tempat anugerah Allah untuk bertumbuh dan berkembang.	80	C	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki keterampilan cukup dalam Melakukan perbuatan kasih sebagai wujud perawatan kabar gembira tentang kelahiran Yesus. dan Melakukan aktifitas memilih lingkungan sebagai tempat bertumbuh dan berkembang.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	95	A	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah. dan Mengidentifikasi hubungan antara simbol dan sila-sila Pancasila dalam lambang negara 'Garuda Pancasila'	89	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki keterampilan baik dalam Menjelaskan hubungan gambar dengan sila-sila dalam Pancasila, dan Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah.
3	Bahasa Indonesia	73	86	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami puisi anak dalam bahasa Indonesia melalui teks tulis dan lisan., cukup dalam kemampuan Mengraikan kosa kata bahasa Indonesia yang tepat berdasarkan bentuk dan wujudnya dalam bahasa Indonesia melalui teks tulis, lisan dan visual.	90	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki keterampilan sangat baik dalam Melaporkan penggunaan bahasa Indonesia dengan tepat., baik dalam keterampilan Menirukan ungkapan ajakan ,perintah, penolakan dalam cerita lagu anak-anak dengan bahasa satu.
4	Matematika	70	90	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan makna bilangan cacah dan menentukan lambangnya berdasarkan nilai tempat., baik dalam kemampuan Menjelaskan bangun datar dan bangun ruang berdasarkan ciri-cirinya.	91	A	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengurutkan nilai mata serta mendemonstrasikan pecahan mata uang., baik dalam keterampilan Menjelaskan bilangan pembagian sampai 100 dalam kehidupan sehari-hari.
5	SBK	75	90	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal pola iram sederhana melalui lagu anak-anak. dan Mengenal pengolahan bahan alam buatan dalam berkarya.	88	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki keterampilan baik dalam Meragakan gerak keseharian dan alam dalam tari. dan Menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-anak.
6	PJOK	75	88	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki kemampuan baik dalam Memahami menjaga sikap tubuh dan berbagai gerak lentur dan seimbang secara sederhana. dan Memahami pola gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh berhubungan permainan sederhana.	90	B	Anak Cicilia Helena Putri Wibowo Memiliki keterampilan baik dalam Mempratekan gerak dasar lokomotor sesuai konsep tubuh bentuk permainan sederhana. dan Mempratekan pola gerak dasar manipulatif dan keterhubungan berbagai bentuk permainan.

